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介護・医療連携推進会議 記録 

令和５年度 第２回 介護・医療連携推進会議 記録 

 

⚫ 事業所情報 

法人名 株式会社みらいさい福祉会 

事業所 愛光苑安曇野サポートセンター（施設内）・（施設外）・サテライト 

 

⚫ 開催日時・場所 

日時 令和 5年 12月 22日（金）14:00～15:20 

場所 株式会社みらいさい福祉会 本社２階 会議室 

 

⚫ 参加者（順不同 敬称略） 

NO 所属（役職） 氏名 

1 安曇野市役所高齢者介護課  M様 

２ 安曇野市中央地域包括支援センター 主査 社会福祉士 M様 

3 居宅介護支援事業所アイ・ユーほたか 管理者  I様 

4 利用者ご家族  A様 

５ 安曇野市明科宮本地区 民生児童委員 E様 

６ 愛光苑安曇野サポートセンター（施設外）  岩渕早苗 

７ 愛光苑安曇野サポートセンター（施設内）  岡村あゆみ 

８ 愛光苑安曇野サポートセンターサテライト  岡村律子 

   

 

⚫ 議事 

NO 議事内容 

 自己紹介 

１ 利用者数、サービス提供状況について～その他まで 別添会議資料の通り 

２ 質疑応答・意見交換 

３ 外部評価について➡今後書面での回答を予定 

４ 人生会議について もしバナゲームをして考える 

       

記録 

 自己紹介 

 それぞれの所属と氏名を自己紹介しました。 

議事１ 利用者数、サービス提供状況について～その他まで説明 

 2023 年 11 月末時点での状況について、愛光苑安曇野サポートセンター愛光苑あづみの内で

30 名、施設外で 10 名、サテライト愛光苑とよしな内で 28 名の計 68 名です。利用者様の平
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均介護度は安曇野サポートセンターで介護度 3.23、サテライトで介護度 3.0でした。事故・苦

情については、事故があづみの（施設内）4件（落薬・誤薬３件転倒１件）あづみの（施設外）

1件（転倒）サテライトで７件（与薬漏れ 3件・落薬１件・その他 3件）でした。それぞれ翌

日にはカンファレンスを行い再発防止対策を講じています。苦情はサテライト１件（ご家族様

に対しての説明不足）でした。以上のように会議資料に沿って報告しました。 

議事 3 質疑応答・意見交換 

 民生児童委員の E様より 

介護施設での虐待などが報道されることが多い。民生児童委員の経験から時代とともに 

わがままな高齢者も多くなり、家族関係もいろいろある中で、施設での介護は本当に大変だと

思っている。そこを考えると多少のことがあっても仕方がないのではないかと思うことがあ

る。子どもに関しても他所の人から怒られる経験ないまま大きくなると、社会に出て少しのこ

とで我慢できなかったりするなど問題があると思う。 

社会全体がもっと介護の大変さを理解し、待遇などの改善をしていかなければ超高齢社会へ

の対応ができないと思う。 

居宅介護支援事業所 アイ・ユー穂高 I様 

ケアプラン点検がありましたが、紹介した施設がこの利用者様に適していると考えた理由は

何かと問われたことがありました。同じ施設でも、２４時間いつでも誰かが居る環境は安心で

きると思います。 

施設はいろいろなところがありますが、愛光苑は報告をきちんとしてくれるので良いと思い

ます。他ではやっていないサービスなので、まだまだ馴染が薄かったのですが、定期巡回・随

時対応型訪問介護看護について説明を聞いて良くわかりました。 

ご家族 A様  

施設にお願いしていて、定期的にかかりつけ医療機関に通院するが、医師から「最近どうです

か？」と聞かれたときに施設での様子が分からずに困ることがある。最近の様子が分かるもの

が欲しいと思います。➡直近のご様子が分かるものを用意します。 

議事 4 人生会議について、もしバナゲームをして考える 

 出席者のすべての皆様が、看取りに関わってきましたし、これからも関ります。誰しも避け

ては通れない「死」について考える時間を持ちたいと考え人生会議について説明をし、「も

しバナゲーム」を体験していただきました。 

21日付市民タイムスのリレーコラムや、事前指示書（松本市版リビングウィル）を参考に説

明し、全ての方々にこれからの自分の生きかた（逝きかた）や医療やケアについて一緒に考

え、「もしバナゲーム」を全員でやってみました。 

このような時間を持ったことがなく、いろいろ今後のことについて考える大事な時間になっ

たと感想をいただきました。 

 

 

議事録作成 岡村律子 

以上 


